

令和5年度が始まり、新1年生58名を迎え、13学級396名の子どもたちが希望をふくらませて始業式・入学式を迎えました。新型コロナウイルス感染症の対策を始めて3年が経過し、社会全体において大きく緩和されつつあります。学校教育においては、今後も必要な感染対策を取りながら教育活動を進めてまいります。詳細につきましては、今年度4月号の学校便りをご覧ください。健康観察は、引き続き、各ご家庭で毎日の検温など体調管理の対策にご協力ください。

トップページには、本市教育委員会からのお知らせ、学年・専科のページ、また新たにPTAのページを設けております。ブログでは、日頃の教育活動の様子など、様々な内容の情報発信をしております。ぜひご覧ください。

中神小の子どもたち一人一人の安全・安心を第一に、大人も子どもも中神小で学んで良かったと思えることを目指し、楽しい学校づくりに教職員一同、努力してまいります。

中神小学校は、今年度も昭島市教育委員会が掲げる「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童・生徒」「たくましい昭島っ子」の育成に向けた教育を目指し、保護者・地域の皆様の期待に応えられるよう努力してまいります。

<本校の教育目標>

- ◎よく考える子(すすんで学び考え、諦めずに問題に取り組む子ども)
- 心豊かな子(やさしい心で、自分も他人も大切にできる子ども)
- たくましい子(すすんで体を鍛え、粘りつよく行動する子ども)

とし、この目標を受け、育成を目指す子どもの姿を明確にしました。また、よく考える子を重点目標としながらも知・徳・体のバランスの取れた子どもの育成を図っていきます。そのために、今年度も以下の「か・し・こ・い」教育を進めてまいります。

- ☐か・・・かかわりと感動を大切にしたい教育(自己有用感・達成感の向上)
- ☐し・・・自分からすすんで行動できる子どもを育てる教育
(主体的、対話的で深い学び)
- ☐こ・・・言葉やコミュニケーションを大切にしたい教育
- ☐い・・・いつも元気で笑顔あふれる子を育てる教育

本年度は、コロナ禍前に戻るのではなく、子どもたちの実態から新しいことを模索しながら教育活動を進めていきます。また、ボランティアやゲストとして教育活動に参加していただくことを通して、保護者・地域の皆様にご協力いただき、「地域の子どもは地域で育てる」活動も充実させていきたいと思っております。

「チーム中神」を合い言葉に、学校・保護者・地域が三位一体となって教育活動の充実を図ってまいります。今年度もこれまで同様、中神小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。